
 

Réunion  Championnat Féminin U 15 
Lundi 20 Janvier 2020 

District de l’Isère 
 
 

Membres présents :  
 
Pour le District: Messieurs : 

 Sozet J Louis (Président commission Discipline) 

 Vachetta Michel (Président Commission Appel) 

 Boulord J Marc  (Président commission des règlements) 

 Mazzoleni Laurent  (Président commission sportive) 

 Chassigneu Guy  (Président de la commission terrains et infrastructures) 

 Janick louis (Président commission futsal accompagné de  Carreterro 
Christophe) (commission futsal) 

 Issartel Jacques (Président Commission féminine) 

 Veloso José (Représentant des arbitres au Comite de Direction) 

 Bert J .Paul (photographe) 

 Truwant Thierry  Commission Féminine 
 

Excuses: Jeremy Hugonnard‐Roche; Bouat Gérard, Montmayeur Marc. 
 
13 Clubs  Présents: FC Crolles Bernin ; AS Pontcharra, AS Vézeronce Huert; Vallée du 
Guiers, Pays Allevard ; Artas Charantonnay Nord Dauphine ; FC Bourgoin, 
2 Rochers ; GUG Féminin ; FC Charvieu ‐Chavagneux; GPT Nivolas Tour St Clair ; Isle 
Abeau, FC Sud Isère. 
 
1 Club Excusé : FC Nivolet 
1Club Absent : FC Echirolles  

 

 19h30: Ouverture de la séance  
 

Truwant Thierry : souhaite la bienvenue aux clubs ayant répondu présent ainsi 
qu’aux membres du comité de direction conviés par la commission féminine, il 
excuse le président Muffat Joly retenu par ailleurs 
L’ordre du jour l’avenir du championnat U 15. 
 
Avant que Jacques Issartel ne vous relate les divers dysfonctionnements  du 
championnat U 15  F  je souhaiterai vous préciser que : plutôt que de faire venir les 
clubs concernes en commission Ethique, il apparaissait plus pertinent à la 
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commission de convier tous les clubs à une réunion afin d’exposer les faits, de 
trouver des solutions et de rappeler certaines règles et ce tous ensemble. 
  

 
 
 Jacques Issartel 
Met l’accent sur les dérives dans le football féminin en U 15 : divers soucis  sur le 
terrain et sur les réseaux sociaux entre autre. 
 
 
Les clubs concernés  présents (Echirolles étant absent): Crolles, GUC Féminin et 
Pontcharra prennent la parole, expliquant les faits et les mesures prises envers 
les jeunes, les parents. 
 
Truwant Thierry précise que il ne s’agit nullement d’un tribunal mais 
simplement d’une mise à plat puisque les clubs concernés en débattent 
librement 
 
Les faits démontrent que les parents, voire les joueuses d’une rencontre 
précédente rejoignent  quelques fois le banc  
Ce sont des comportements à interdire 
 
Xavier Poizat GUC F: déplore le comportement des parents et explique la raison 
du Forfait à FC Sud Isère  
Le Président Immel de Pontcharra rappelle les faits et également les mesures 
prises avec les jeunes et parents 
Valérie Baga de Crolles : rappelle également les faits et annonce que la 
catégorie U 15 ne sera plus à la seconde phase pour une raison autre 
Certains membres de clubs du Nord Isère semblent  surpris  du fait qu’aucun 
soucis de   ce genre n’est apparut  
 
 
 
J Marc Boulord : suite à l’observation d’un  match avec délégué et arbitre 
Il apparait que les règles prévues ne soient pas appliquées dans certaines 
rencontres : absence de poteau de coin voire de cône ou plots, cas d’une  fille 
jouant avec des chaussettes de couleur différente des autres de son équipe avec 
l’accord de l’arbitre, cas d’un maillot spécial avec un numéro hors numérotation 
chronologique, positionnement des bancs au milieu du terrain etc. il faut revenir 
à l’application du règlement 
 
Certains faits annoncés semblent étonner  quelques personnes  
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En effet le fonctionnement du foot féminin doit au même titre que les garçons 
respecter les diverses obligations 
G Chassigneu ; effectivement  le repérage des coins est obligatoire tout comme 
le traçage du terrain, et le positionnement des bancs 
 
 
Marc Mallet : concernant les réseaux sociaux, en cas de remontée de club la 
commission Ethique a déjà reçu certains jeunes U 13  accompagnés par les 
parents et dans ces cas le jeune est assez mal à l’aise en cas de soucis ne pas 
hésiter à faire remonter à la commission Ethique 
J l Sozet rappelle qu’il existe un barème de sanction sur ce sujet au cas où !  
 
 
Thierry truwant rappelle le fait qu’il existe un challenge U 15 sportivité  très peu 
de clubs jouant le jeu ce challenge Claude Montpied étant suivi par Marc 
Montmayeur et Marc Mallet  
Marc Mallet : rappelle la possibilité qu’a une équipe d’être récompensée en fin 
de saison   suite à l’envoi des fiches   par les éducateurs 
Document sur le site : Documents/Ethique et prévention puis challenge et 
fiches 
 
 

Information Coupe : les ¼ de finale se dérouleront sur 2 sites accueillant 

chacun  deux rencontres 

  

Jacques Issartel : Concernant les pistes à mettre en place pour le 

championnat U 15 

Rappel des règles,  devoirs et préconisations pour chaque club 

  Préparer le terrain avec notamment le positionnement  des poteaux de 

coin (ou autre cônes)  

  Interdiction à tout public de pénétrer sur le terrain, leur place est 

derrière la main courante (seuls sont autorisés sur le banc, 3 membres 

licenciés du staff + les remplaçantes inscrits sur la feuille de match  + 

d’éventuels délégués du club inscrits sur la feuille de match) 

  les bancs de touche étant du même côté (grande cage foot à 11) 

 Accueillir les clubs visiteurs et,  entre autre, les accompagner à leur 

vestiaire 

 Protocole d’avant match avec l’entrée des 2 équipes sur le terrain 

 Collation de fin de match prise avec  les 2 équipes  
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 Pour la 2e phase, remplir les feuilles concernant le Challenge Claude 

Montpied et les faire parvenir au district 

 

 Un Texte regroupant les lois du jeu à effectif Réduit (foot à 8) est en 
préparation et paraitra prochainement sur le PV 

 

 Organisation de la seconde phase avec 15 équipes 
1 Poule Haute 

2 poule basses Géographique ou Non 

 

Les différents échanges démontrent que l’assemblée souhaiterait une poule 

haute à 6 clubs et 1 poule basse unique à 9 équipes 

Un tour de table confirme ce souhait puisque seuls deux clubs souhaitent une 

poule basse géographique 

Le championnat se déroulera donc sur  la formule championnat à 9 avec 

match sec chaque club ayant 4 rencontres à domicile et la commission veillant 

à l’Egalite des déplacements 

 

Truwant thierry : Notons que la première partie de la réunion trouve ainsi 

toute sa mesure et que les actions engagées par les équipes se retrouveront 

dans les fiche de challenge 

L’organisation de la plénière féminines aura lieu désormais tout comme les réunions  
seniors  et jeunes : avant la reprise de championnat avec les acteurs de la saison à 
venir 
La commission Féminine conviera un membre de chaque commission à cette 
plénière  

 

Le débat étant clos, la séance est levée. Le  pot de l’amitié, clôturant cette  réunion. 
 
Merci aux 6 présidents de clubs, aux 3 responsables techniques, aux 14 éducateurs 
aux 9 membres du Comité de Direction et aux 2 membres de commission pour leur 
participation à cette soirée débat. 

 
 

Le secretaire Général 
Truwant Thierry 


